



Auch im Jahr 2023 wieder...

Wir haben zwei tolle Ideen, wie Sie Menschen mit kleinen Geschenken glücklich machen können.

Mein Schuh tut gut!

vom 1. Advent bis zum 21.1.2024

Hand aufs Herz: Wer hat nicht schon einmal ein Paar Schuhe gehabt, die zwar noch in Ordnung sind, aber doch nur im Schrank stehen.



Jetzt gibt es eine Lösung:

Die Kolpingsfamilie Steinbüchel beteiligt sich auch in diesem Jahr an der Schuh-Sammelaktion des Kolpingwerks Deutschland.

Bringen Sie einfach Schuhe, die Sie nicht mehr tragen, mit zur Kirche. *Dort steht eine Kiste für Ihre Schuh-Spenden bereit.*

Ihr Schuh tut gleich mehrfach gut! Entweder er findet neue Besitzer, was Ressourcen schont. Oder er wird verwertet, was ebenfalls die Umwelt entlastet und Arbeitsplätze schafft. Und zusätzlich erwirtschaftet er Geld für Projekte, die wirklich bedürftigen Menschen helfen. Weitere Infos unter: <http://www.meinschuhtutgut.de/>

Weihnachtsaktion für Wohnungslose vom 1. bis 3. Adventssonntag



Beschenken Sie Menschen ohne Wohnung und lassen Sie sie die Liebe Gottes in dieser schweren Zeit spüren.

Im Advent steht in der Kirche ein Korb bereit, in den Sie gerne Konserven, Tabak, Süßigkeiten (ohne Alkohol), Shampoo, Tee oder Kaffee legen

können. Diese Dinge werden dann von unserem Wohnungslosenseelsorger Herbert Scholl an Weihnachten als Geschenke verteilt.

Wir wünschen Ihnen eine gute Advents- und Weihnachtszeit!

Ihre Gemeinde St. Nikolaus

